

EGLISE ROMANE SAINT-PIERRE SAINT-PAUL



Crédit photo : Ispagnac (AATGCC)



Infos pratiques

Categorie : À voir

Description

"La tradition veut que l'église ait été construite à l'emplacement d'un temple druidique. L'église faisait partie d'un monastère, cité pour la première fois au milieu du 12e siècle parmi les possessions de l'abbaye d'Aurillac. En 1365, le pape Urbain V érige le prieuré d'Ispagnac en prieuré conventuel et le met sous la dépendance de l'abbaye bénédictine Saint-Victor de Marseille. En 1580, l'église est gravement endommagée par les Protestants. Elle est restaurée au début du 17e siècle, puis au 18e. Des restaurations sont également menées en 1807, 1853 et au début du 20e siècle. L'édifice du 12e siècle n'a subi de transformations que dans ses clochers qui seraient du 15e ou du début du 16e siècle. L'un, octogonal, domine la croisée du transept ; l'autre, carré est placé sur la façade ouest [...]" Informations issues de la base Mérimée

Situation géographique



Toutes les infos pratiques

Informations pratiques

Fiche mise à jour le 16/10/2025

Contact

23, rue de la Ville

48320 ISPAGNAC

Tél. +33 4 66 45 01 14

<https://www.cevennes-gorges-du-tarn.com/eglise-romane-saint-pierre-saint-paul>